



RDC registra más de 530 muertes por Mpox en 2024

Description

Kinshasa, 15 agosto. República Democrática del Congo (RDC) registra desde inicios de 2024 hasta hoy 537 muertes por viruela símica (Mpox), mientras la enfermedad continúa propagándose.

En medio de la declaración por la Organización Mundial de la Salud (OMS) de la dolencia como una emergencia de salud pública de importancia internacional, la RDC destaca entre los países más afectados, con poco más de 15 mil casos sospechosos, refirió el periódico congoleño Forum des AS.

Las autoridades sanitarias del país toman medidas para erradicar la enfermedad y esperan por la llegada de vacunas gestionadas por el Ministerio de Salud, así como por la ayuda que debe movilizarse tras las declaraciones de emergencia realizadas por la Agencia Sanitaria de la Unión Africana primero y la OMS después.

El director general de los Centros Africanos para la Vigilancia y la Prevención de Enfermedades, Jean Kaseya, también prometió que se entregarían vacunas a las naciones más afectadas.

En tanto, equipos médicos trabajan en el terreno en la detección de casos.

En particular en Goma, impulsan una campaña para identificar sospechosos y aislarlos, con el fin de detener la propagación de la enfermedad, según la directora del Centro Multiepidémico del Hospital Provincial, Rachel Maguru, citada por el portal Africanews.

La especialista señaló que el personal médico estaba preocupado por las personas que presentan síntomas y no acuden al hospital, pues esto puede llevar a “una cascada de infecciones”.

Al respecto comentó que la nueva variante de Mpox descubierta en RDC es mucho más letal, más contagiosa y también se caracteriza por síntomas más leves y lesiones en zonas no visibles, como los genitales, lo que la hace más difícil de detectar.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024